

新年交礼会



去る1月19日(日)12時より、緑ヶ丘会館にて新年交礼会が行われました。会長挨拶では、環境衛生部の活動が認められ、北海道知事より感謝状が贈られたことが紹介されました。

来賓挨拶の後、食事会形式の懇親会を行いました。今年も町内の観音院さんの4姉妹のバンド『SHAKA♡SHAKA』による演奏で大いに盛り上がり、投げ銭をする人もいました。

今年度町内に引っ越して来られた新会員の紹介やbingoゲームも行われ、食事をしながら楽しいひと時を過ごしました。

緑ヶ丘町内会だより

発行者
緑ヶ丘町内会
総務委員会

フラワーアレンジメント講習会

2月8日（土）緑ヶ丘会館において、15名の皆さんにご参加いただき「フラワーアレンジメント講習会」を開催しました。アトリエサクラ・櫻井美し子先生の優しく丁寧なご指導のもと、1時間ほどで一足早く春を感じるフラワーアレンジメントが完成しました。その後、櫻井先生もご一緒に歓談の時間を楽しみました。



講師：櫻井美し子先生
DCMレッスン、ネット販売、
百貨店販売、講習会など幅広くご活躍中



スキーをはいてあるこう！すべろう！

1月18日(土)、澄川南小学校の児童を対象に小学生初心者スキー教室が開催されました。今年で2回目の行事です。1年生を中心に21名の申し込みがありました。

当日はスキー指導員5名が中心となり、スキー靴の履き方、スキー装着、斜面の登り方、滑り方等丁寧に一人一人指導していただきました。慣れないスキーに悪戦苦闘の子ども達でしたが、一生懸命取り組んでいました。

最後はミカン拾いをしました。雪の中に隠れたミカンを見つけると「あった～！」と大声を出して喜んでいました。



生活環境浄化実践優良地区について

去る1月9日に、澄川緑ヶ丘町内会は「生活環境浄化実践優良地区」として北海道知事から感謝状を拝受しました。この受賞は、今回道内で1団体のみです。受賞概要には以下のように書かれています。



『当地区は、住民一人ひとりの衛生管理や環境美化に対する意識が極めて高く、主に以下の取り組みを実施している。住民によるゴミステーションの管理体制が確立しており、常に衛生管理が徹底されている。美しい街並みづくりを目的に、一斉清掃運動や澄川通りを中心に花壇への植栽など環境美化活動に取り組んでいる。毎月集団資源回収を実施しており、リサイクルの推進に貢献し、ごみの減量や資源の分別に対する意識が非常に高い。このような活動は、地域全体の発展が見込まれ他地区の模範になるもの。』

今回の受賞は、主に環境衛生部の活動に基づいて、折り畳み式のゴミボックスを町内全域のゴミステーションに採用したことや、花いっぱい運動の花植えや水やり、春・秋の一斉清掃運動、ごみ当番、集団資源回収等に町内会員の皆様が参加・協力してくださっているからこそいただけたものです。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。



毎月22日は資源回収日です

2024年1月～12月までの回収分
 • 業者買取代金 151,386円
 • 札幌市奨励金 232,300円
 合計 383,686円